
Sitzungsleitung: Jakob Gilg 

Protokollant: Jendrik Fabisch 

Protokoll – 22.01.2025 – HG104 -  

Top 1:  Eröffnung der Sitzung 

Die Sitzung wird um 18:03 Uhr von Jakob eröffnet. 

Top 1.1: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Jakob Gilg, Victoria Kruzel, Sophie Heinrich, Viktoria Klonoswka, Katarina Todorovic, 

Falynda Turay, Aulona Hebebi und Yunis Densborn (ab 18:11 Uhr) sind anwesend. Der FSR 

ist somit vollständig und beschlussfähig.  

Aus dem OFSR sind anwesend: Elena Lehmann, Jendrik Fabisch 

Nachfolgend werden nur Vornamen genannt. 

Top 1.2: Annahme der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird einstimmig (9:0:0) angenommen.   

Top 1.3: Protokoll 

Das Protokoll der Sitzung am 08.01.2025 wird einstimmig (9:0:0) angenommen. 

Das Protokoll der vergangenen Sitzung am 22.01.2025 wird einstimmig (9:0:0) angenommen. 

Top 1.4: Nächster Sitzungstermin 

Der nächste Termin im neuen Semester wird in der Gruppe abgeklärt. Vor der Ersti-Woche 

wird es noch Online-Besprechungen geben. 

Top 1.5: Berichte 

Bericht der Vorsitzenden: 

Es wurde ein Schließfach zurückgegeben, somit gibt es jetzt zwei freie Schließfächer. Die 

neuen Pullis sind bestellt worden, „Yunis geht dann in die Poststelle“, meint Jakob. Die 

geplante Podiumsdiskussion mit Herrn Steinbeis läuft jetzt eventuell über Herrn Lahusen und 

nicht Herrn Beichelt. 

Yunis betritt die Sitzung um 18:11 Uhr. 

Bericht der Sprecherin: 

Falynda hat die letzte AStA-Sitzung besucht. Die nächste StuPa-Sitzung findet am 06.02.2025 

statt. 

Bericht der Öffentlichkeitsarbeit: 

Katarina hat die Website-Schulung abgeschlossen und hat jetzt Zugang zur Website. Die 

Protokolle, die wohl noch in der Website hinterlegt sind, sind allerdings noch nicht aufgetaucht. 

Katarina wendet sich diesbezüglich nochmal an diejenigen, die vorher Zugang zur Website 

hatten. 

Bericht der Finanzerin: 

Es muss noch über eine Rechnung zur Studynight abgestimmt werden. 



Gegenstand Summe Abstimmungsergebnis 

Studynight Rechnung 113,80€ 8:0:0 

Die Planungsliste zur Studynight hat in diesem Jahr wohl für viel zu wenig Toast gesorgt. 

Außerdem muss auf unterschiedliche Stromkreise für die Geräte geachtet werden, damit 

nächstes Mal nicht schon wieder der Strom ausfällt. 

Aulona berichtet von ausstehenden Rechnungen im Mailordner zur Zeit ihrer Entlastung. Es ist 

unklar, ob einzelne Rechnungen, unter anderem vom BRF, noch nicht beglichen sind. Sie 

kümmert sich aber darum, für Klarheit zu sorgen. 

Bericht der Verwaltung: 

Yunis hat einige Pakete abgeholt und über einen holprigen Weg und im Nassen mit dem 

Einkaufwagen (gute Investition) in das Büro befördert. 

Yunis erklärt sich bereit, das frei gewordene Schließfach aufzuräumen. 

Top 2: Ersti-Woche Sommersemester 2025 
Es wird Personal für die Ersti-Woche geplant. Bisherige Zuordnungen sind den Tabellen zu 

entnehmen, weitere Einteilung findet noch in der Gruppe statt. Vici möchte auch noch einmal 

ein separates Dokument erstellen. 

30.03.2025: 

Wann Was Wer 

15:00 – 16:00 Uhr Ersti-Tüten packen Katarina, Falynda, Yunis, 

Aulona, Elena, Sophie, Vici, 

Jakob 

 

Montag: 

Wann Was Wer 

08:30 Uhr Erstis vom Bahnhof abholen Katarina, Falynda, Yunis 

10:00 Uhr Aufbau Infomarkt  

10:30 – 11:45 Uhr Infomarkt mit Ticketverkauf Alle 

14:30 – 16:00 Uhr Einführung Jura Jakob & Vici 

16:00 Uhr Get-Together in der Mensa Alle 

Ab 18:30 Uhr Barhopping Jakob, Vici, Sophie, Elena, 

Viki, Yunis, Jendrik, Jovita 

 

  



Dienstag:  

Wann Was Wer 

10:00 – 12:00 Uhr Jura-Brunch Katarina, Falynda, Aulona, 

Yunis 

13:00 – 14:00 Uhr Tramfahrt Jakob, Elena, Yunis, Jendrik 

15:30 – 16:30 Uhr Campusführung Katarina, Viki, Falynda 

22:00 – 04:00 Uhr 

22:00 – 00:00 Uhr 

00:00 – 02:00 Uhr 

02:00 – 04:00 Uhr 

Ersti-Party 

Erste Schicht 

Zweite Schicht 

Dritte Schicht 

Awareness-Personal: 

Aulona, Viki, Katarina 

Jakob, Jendrik, Sophie, Elena 

/ 

 

Über das Budget für den Jura-Brunch wird abgestimmt. 

Gegenstand Summe Abstimmungsergebnis 

Budget Jura-Brunch 70,00€ 8:0:0 

 

Mittwoch: 

Wann Was Wer 

Ab 14:00 Uhr Meet your Prof Yunis 

Nachmittags Einkauf für den Grillabend Jakob, Yunis 

Nachmittags Bierbänke abholen Vici, Jovita 

Ab 18:00 Uhr Grillabend mit ELSA Yunis, Sophie, Katarina, 

Falynda, Vici, Jakob, Jendrik 

Falynda verlässt die Sitzung um 18:58 Uhr. 

Für den Grillabend gibt es noch keine Alternative im Fall von schlechtem Wetter. In diesem 

Zuge kommt die Idee auf, Pavillons anzuschaffen und gegebenenfalls vom AStA fördern zu 

lassen. 

Donnerstag ist für uns frei. 

Top 3: Weitere Projekte 

Top 3.1: ZwiTa in Göttingen 

Jakob und Jendrik fahren zur ZwiTa nach Göttingen. Ein Förderantrag an den AStA läuft. Über 

eine weitere Summe von 225,00€ für die damit verbundenen Kosten müssen wir abstimmen. 



Gegenstand Summe Abstimmungsergebnis 

ZwiTa-Kosten 225,00€ 7:0:0 

Top 3.2: Klausurenpool 

Jakob hat mit Zehra Altintop telefoniert, die sehr interessiert daran war, sich über Yunis zu 

unterhalten, der „aber keinem was tut“ (Jakob). Die Absprache ist nun, dass sie in ihren eigenen 

Gruppen tun kann, was sie möchte, sie hilft uns aber auch mit unserem Klausurenpool, indem 

sie gute Klausuren weiterleitet. Katarina wirft die Frage auf, was für ein Dankeschön diejenigen 

bekommen, die Klausuren schicken. Wir wollen das klären, sobald es wieder neue Klausuren 

gibt. 

Top 3.3: Auschwitz-Fahrt mit dem FSR KuWi 

Es gibt noch keine weiteren Infos. Ein Planungstreffen soll noch im Februar stattfinden, Vici 

wird danach berichten. Über eine finanzielle Unterstützung wollen wir Anfang des 

Sommersemesters abstimmen, eine generelle Unterstützung sagen wir aber bereits zu. 

Top: 3.4: Vorbereitungen des Sommersemesters 

Bierball-Turniere: 

Im Sommersemester soll es wieder drei Bierball-Turniere geben. Für die Organisation meldet 

sich Katarina. Alkoholfreies Bier wollen wir dieses Jahr selbst kaufen und nicht mit im 

eventuellen Sponsoring von Frankfurter anfragen. Wir versuchen, bei zwei von drei Turnieren 

das Bier zu stellen, ein weites findet dann eventuell im Mitbring-Format statt.  

Schwerpunkt-Woche: 

Die Schwerpunkt-Woche zur Vorstellung der verschiedenen Schwerpunkte im Jurastudium 

planen Vici, Aulona und Viki gemeinsam. 

Exkursionen: 

Vici schlägt vor, im Sommersemester mal wieder eine Exkursion zur Gerichtsmedizin zu 

unternehmen. Viki kümmert sich und nimmt Kontakt mit Muskhan auf, die sich in der 

Vergangenheit bereits einmal darum gekümmert habt. 

Yunis möchte sich noch Gedanken über mögliche weitere Exkursionsziele machen. 

Top 4: Sonstiges 

- Wir suchen noch nach weiteren (coolen) Sponsoren für die Ersti-Tüten. 

- Mit dem ZLL läuft noch eine Absprache bezüglich gemeinsamer Veranstaltungen im 

kommenden Semester. Jakob setzt sich mit denen in Kontakt und leitet einen Termin 

für ein gemeinsames Brainstorming statt. 

- Felix Brieske erwartet noch eine Antwort bezüglich möglicher bekannter Beschwerden 

oder kritischen Rückmeldungen zur Studienfachberatung. Wir hören uns noch weiter 

um und sammeln in der Gruppe. 

Falynda ist ab 20:07 Uhr wieder da, um die letzten 30 Sekunden auf keinen Fall zu verpassen. 

Top 5: Ende der Sitzung 

Die Sitzung endet um 20:07 Uhr. 



 

Unterschrift des Protokollanten: 

 

 

_____________________________ 


